



Gerbert-Bote

FEBRUAR 2025 - EIN MONAT VOLLER AKTIVITÄTEN

GRUNDSCHULE

*Waldtag, dem Wolf auf der Spur,
Werkzeugführerschein &
Zukunftstag*

Die Schülerinnen und Schüler der 3a verbrachten den Valentinstag im Wald in Begleitung von Försterin Frau Stefan. Bei winterlichem Wetter entdeckten sie Tierspuren und erfuhren, wie Tiere die kalte Jahreszeit überstehen.



Im Sachunterricht der Klasse 2 wurde der Werkzeug-Führerschein gemacht. Aus Müll entstanden viele schöne Dinge.

Am 20. Februar stellte ein Wolfexperte den Grundschulern die Lebenswelt von Wölfen und Luchsen vor. Die Kinder hörten gebannt zu und erhielten wertvolle Informationen über diese faszinierenden Tiere.

Im Rahmen des Zukunftstags in den 7. Klassen der RS, arbeiten zwei Schülerinnen als Hilfslehrerinnen in der Grundschule mit.

WERKREAL- UND REALSCHULE

Jugend trainiert für Olympia

Am 21. Februar traten einige unserer Schüler und Schülerinnen beim Wettkampf „Jugend trainiert für Olympia“ in Waldau an. Trotz schwieriger Bedingungen belegten die Mädchen unserer Schule den 2. Platz und qualifizierten sich für das Landesfinale in Grasgehren am 30. Januar. Hier zeigten sie hervorragende Leistungen auf der Piste.





Franösisch Unterricht in Lyon

Im November erlebten unsere Französisch-Schüler der Fürstabt-Gerbert-Schule ein strahlendes Abenteuer in Lyon! Statt klassischem Unterricht erkundeten sie das Seidenweberviertel und tauchten in die französische Kultur ein. Bei strahlendem Sonnenschein genossen sie leckere Croissants, lernten, dass „Bonjour“ mehr ist als nur ein Gruß und fanden heraus, dass Seide nicht nur schick, sondern auch super interessant sein kann!

Besuch der Gedenkstätte Natzweiler Struthof

Anfang Februar besuchten die 10. Klassen der Realschule das ehemalige KZ Natzweiler-Struthof. Unter der Leitung von Herr Graß und Frau Waltersdorf hatten die Schüler die Gelegenheit, über die Verbrechen der Vergangenheit nachzudenken. Dieser Besuch war ein bedeutender Teil der Erinnerungskultur, die heute wichtiger denn je ist. Die Schüler konnten Vorurteile hinterfragen und sich mit der Geschichte auseinandersetzen.

Neueröffnung der Schulbücherei

Die Schulbücherei hat wieder geöffnet! Unter der Leitung von Sonja Denz wurden viele neue Bücher integriert. Die Leseecke bietet den Schülern nun einen gemütlichen Raum zum Lesen und Schmökern.

Sozialtraining Klasse 9

Die 9. Klassen nahmen an einem Sozialtraining teil, das sich mit psychischen Erkrankungen und mentaler Stärke beschäftigte. Ziel war es, frühzeitig Aufklärung zu betreiben und Strategien für den Umgang mit Herausforderungen zu vermitteln.

Abend der Offenen Türen

Die Werkreal- und Realschule luden am Abend der offenen Tür alle Interessierten ein, die Schule zu erkunden. Es gab vielfältige Einblicke in Unterrichtsfächer, Aufführungen und eine Schulhausrallye. Der Abend wurde von vielen netten Gesprächen zwischen Lehrern, Eltern und Schülern begleitet und war ein voller Erfolg.

Eislaufen in Herrischried

Am 6. Februar verbrachten die Klassen 5-9 der Werkreals einen erlebnisreichen Tag in der Eishalle Herrischried. Es war eine großartige Gelegenheit für die Schülerinnen und Schüler, sich sportlich zu betätigen und Spaß zu haben.

Klosterführung im Kolleg St. Blasien

Die WRS 7 erhielt einen besonderen Einblick in das ehemalige Kloster St. Blasien. Im Geschichtsunterricht hatten sie das Thema „Leben im mittelalterlichen Kloster“ behandelt und konnten durch die persönliche Führung des Kollegsleiters Pater Rieder wertvolle Informationen sammeln.

Termine im März

10.-17.03. Kommunikationsprüfung Englisch

19.03. + 20.03. Sozialtraining G3a und G3b

12.-26.03. Vera 8

24.-04.04. Fachpraktische Prüfungen in den Wahlpflichtfächern + OIB WRS 8